

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

El día primero del presente mes, quedó definitivamente constituida la Sociedad de Pescadores de caña, de esta población y nombrado jurado el guarda municipal que ha de tener á su servicio á fin de evitar que continuen los abusos cometidos hasta ahora por los pescadores de redes de todas clases.

Nosotros que hemos examinado detenidamente el objeto de esta sociedad, claramente especificado en sus estatutos, deducimos, que los beneficios que seguramente han de resultar con la absoluta prohibición de pescar en el llamado «Charco del Puente» con todo artefacto que no sea la caña, ha de redundar no solo en favor de los aficionados á esta, sino también á los mismos á quienes alcanza la prohibición, puesto que la parte acotada, por sus excelentes condiciones, será un criadero que puede nutrir de peces los hoy agotados charcos de este término municipal.

En tal sentido deben tomarlo, pues, los pescadores de oficio establecidos en los márgenes de nuestros rios y respetar los acuerdos de la misma para evitar que esta, en uso de su perfecto derecho y extendiendo su esfera de acción, les exija cosa que por consideraciones á los mismos hoy no hace, todos los requisitos que la ley exige para el ejercicio de su profesión.

REGISTRO CIVIL

DIAS 31 Otb. y 1.º Nbre.

FALLECIDOS

Fabián López Rivera, 45 años, fiebre infecciosa.

María Pulido Mendez, 13 meses, eclampsia.

Carmen Suarez Sanchez, 30 años, tuberculosis pulmonar.

Francisco Espinosa Mendez, 64 años, fístula maligna.

NACIDOS.

Manuel Moreno Bartolomé.

MATRIMONIOS

Ninguno.

Teatro

Funciones para hoy domingo 4:

Por la tarde á las cuatro. La traperera, La alegría de la huerta y El iuso Cañizares.

Por la noche á las nueve: La grandiosa zarzuela en tres actos de Mignel Ramos Carrión y Ohapi intitulada La tempestad.

Gran número de jornaleros fueron ayer al palacio municipal en demanda de trabajo.

Una comisión dirigida por aquellos hablo del asunto con el alcalde Sr. Santos.

Anoche se reunió en el Ayuntamiento la Comisión nombrada por el mismo para que dictamine sobre la construcción de casas para obreros.

Se dedicó á examinar la proposición presentada en el último cabildo por nuestro correligionario el Sr. G. Blasco.

Hoy domingo por la tarde habrá juegos corporales y tiro al blanco en el Gimnasio de Puerta del Pilar y por la noche de nueve á dos baile en el de la calle de San Sisenando.

Anoche, cerca de las siete, un chiquillo que se encontraba en la calle de Zurbarán, hizo explotar un cohete. El ruido que produjo fué tal, que algunas personas creyeron que se trataba de un petardo.

Muchos individuos de los que se encontraban en el campo de San Juan, se dirigieron corriendo á la calle mencionada.

Y el chiquillo reíríase á más no poder. ¿Deben consentirse estos juegos infantiles? Las autoridades son las llamadas á darnos la respuesta.

Servicio telegrafico

Sobre la actitud de Morat

Madrid 3 (16:40)

El discurso de tonos violentos que ayer tarde pronunció en la Cámara popular el Sr. Maura, revela que éste se halla decidido, como ya hemos anunciado, á combatir enérgicamente al Gobierno.

Esta actitud del señor Maura no se compadece con las palabras que hace dias pronunciara el jefe de los conservadores, de que no ambicionaba el poder, deseando, por el contrario, que los liberales desarrollaran su programa.

Causa de este cambio

En los círculos políticos se atribuye con perfecta unanimidad el cambio que se observa en la actitud del Sr. Maura, á la presentación por el Gobierno del proyecto de ley sobre asociaciones, y á algunas de las reformas económicas del señor Navarrotreverter.

Sin embargo el Sr. Maura ha preferido realizar su inquina contra el Gobierno, al discutirse la cuestión de los tratados que es mucho mas simpática.

Los dos bloques

Es indudable que si los liberales continúan en el poder siquiera se modifique el actual Gabinete, y llega á discutirse el proyecto sobre asociaciones, se formarán en las Cámaras dos bloques, al menos para la votación de este asunto: uno compuesto de liberales y repnblicanos y el otro de los conservadores, los carlistas y los integristas.

Algunos liberales tímidos no ven con muy buen ojo el proyecto; pero votarán á favor del mismo.

Así se dice en los círculos políticos.

Los reyes en Málaga

Telegrafian de la importante ciudad andaluza diciendo que ha sido entusiasta el recibimiento que en la misma se hizo á los reyes.

A bordo del acorazado «Pelayo» se celebró una brillante recepción.

D. Alfonso y doña Cristina visitaron la Caleta, siendo aclamados por parte de los curiosos.

Congreso y senado

Las sesiones celebradas hoy en ambas Cámaras, carecieron de interés.

Los catalanes vuelven a la carga

Asegurase con referencia á declaraciones de ellos mismos, que los catalanistas reproducirán el debate sobre el tratado comercial con Suiza.

Informe de Morat

El Sr. Morat informó hoy ante la comisión de presupuestos, ensalzando estos.